

Wochenrückblick der roten Gruppe vom 13.9. – 17.9.21

Auch in dieser Woche haben wir uns noch mit dem Thema „Wir“ beschäftigt und das Gruppenbild mit den von den Kindern bunt gestalteten Puzzleteilen fertiggestellt.

Am Dienstag haben wir in zwei Gruppen in der Turnhalle Spiele zur Gruppenstärkung gespielt und dafür verschiedene Materialien wie Bälle und Reifen benutzt. Bei den Bewegungsspielen haben die Kinder sich besser kennengelernt und dabei viel Spaß gehabt.



Außerdem haben wir uns mit dem Fingerspiel der Woche „Ich hol' mir eine Leiter“ langsam auf den bald beginnenden Herbst eingestimmt.

Das Highlight der Woche war das besondere Angebot mal nur für die „Großen“, die zusammen mit Katharina die gelbe Gruppe besuchen und dort im Nebenraum in der großen Sandkiste buddeln und spielen durften.

Mit dem Buch der Woche „Der Apfelbaum“ haben wir am Freitag über die verschiedenen Jahreszeiten gesprochen und danach die Kinder als Forscher und Entdecker auf dem Außengelände die bunten Blätter und Äpfel suchen lassen.

